

En el Estrecho de Magallanes

Más de dos mil valientes dieron vida al “Chapuzón Kids 2026” en Punta Arenas

● La Costanera se transformó ayer en un escenario lleno de risas, música y juegos, donde los pequeños, entre bailes y concursos, se prepararon con entusiasmo.

Texia Padilla
periodistas@elpinguino.com

f VER VIDEO

El frío magallánico se transformó ayer en pura alegría, cuando más de dos mil asistentes —entre ellos más de mil niños inscritos y sus familias— dieron vida a la tercera versión del Chapuzón Kids 2026 en Punta Arenas.

La Costanera se convirtió en un escenario vibrante de risas, música y juegos. Desde temprano, los pequeños comenzaron a calentar motores con bailes entretenidos y concursos, que hicieron olvidar por un rato la temperatura del estrecho. Y aunque algunas gotas de lluvia se dejaron caer antes y después del chapuzón, nadie se desanimó. **Un inicio inesperado**

La jornada tuvo un toque de espontaneidad que la hizo aún más especial. Cuando todo estaba listo para comenzar con la tradicional cuenta regresiva, un incidente de coordinación cambió los planes: la cadena de partida se cayó justo en el momento en que se iba a iniciar el conteo. Pero lejos de ser un problema, la situación se transformó en pura emoción. Los niños, ya entusiasmados y con la adrenalina al máximo, no esperaron más y se lanzaron al Estrecho, dando inicio al chapuzón de la manera más auténtica y alegre posible.

Una fiesta familiar

El alcalde Claudio Radonich destacó la organización y el espíritu comunitario que marcaron la jornada:

“Fue una fiesta familiar, con orden y seguridad, gra-

cias al apoyo de la Armada, Carabineros, Bomberos, personal municipal y, por supuesto, de Blumar. Ya estamos preparando el Chapuzón de Invierno 2026 y el cuarto Chapuzón Kids en 2027”.

La actividad, apoyada por la empresa Blumar, contó con todas las medidas de seguridad necesarias y el respaldo de instituciones locales, lo que permitió que tanto en tierra como en el agua todo se desarrollara sin inconvenientes.

Los verdaderos protagonistas

Las voces de los pequeños reflejaron la emoción del día:

Lía Lourdes aseguró que “el agua estaba muy rica” y que le dieron ganas de repetir la experiencia.

Amanda Pulgar se lanzó cinco veces porque “estaba entretenido”.



La sonrisa y entusiasmo de los niños fueron el verdadero calor del Chapuzón Kids 2026, llenando de ternura y energía la fría jornada magallánica.

Ignacia Reganal lo definió como “una tradición para pasarlo bien todo el año”.

Entre chapuzones, carcajadas y abrazos, los niños demostraron que la valentía

no tiene edad y que el estrecho puede ser un lugar de encuentro y diversión.

El Día del Amor en clave magallánica

La coincidencia con el Día del Amor y la Amistad dio un aire aún más especial a la jornada. Familias enteras celebraron no solo el cariño y la amistad, sino también



MUNICIPALIDAD DE PUNTA ARENAS

Los pequeños se prepararon con valentía y humor para enfrentar las frías aguas del Estrecho.

el orgullo de compartir una tradición que conecta a los niños con su entorno natural y con la comunidad.

Sorpresa, regalos y chocolate caliente ofrecido por el Ejército de Chile, junto con las colaciones entregadas por Blumar a los pequeños valientes, además de los nadadores de aguas abiertas acompañaron la jornada y reforzaron el espíritu festivo.

Tradición que llegó para quedarse

El Chapuzón Kids se consolida como una actividad que une generaciones y que ya tiene asegurada su continuidad. Con el entusiasmo de los niños, el compromiso de las familias y el apoyo de instituciones y empresas, Punta Arenas se prepara para seguir celebrando el estrecho con nuevas versiones.



MUNICIPALIDAD DE PUNTA ARENAS

El Chapuzón Kids 2026 dejó una Costanera llena de diversión



Los tres mosqueteros del Chapuzón Kids.



MUNICIPALIDAD DE PUNTA ARENAS

Algunos pequeños se sintieron como superhéroes acuáticos.



Cientos de valientes se lanzaron al estrecho... algunos como pingüinos, otros como superhéroes, y todos con la misma misión.